



Santiago Creel tomó protesta a Fernanda Enríquez y a Francisco Guerrero como integrantes de la LXV Legislatura

En las oficinas de la Mesa Directiva, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, tomó la protesta de ley a Yolotl Fernanda Enríquez Ibáñez y a Francisco Javier Guerrero Varela, como diputada y diputado federales de la LXV Legislatura. Creel Miranda externó sus felicitaciones a ambos legisladores en sus nuevas funciones en la Cámara de Diputados.

<https://efekto10.com/santiago-creel-tomo-protesta-a-fernanda-enriquez-y-a-francisco-guerrero-como-integrantes-de-la-lxv-legislatura/>